

Turbulenter Saisonabschluss in Waldfeucht



Die Einladung zu Kaffee und Kuchen zum Ende einer aktiven Radsaison nahmen die Noppis gerne und zahlreich an.

So traf man sich, wie alljährlich, gemütlich in Waldfeucht bei der Familie Krings.

Etliche waren trotz der nicht so günstigen Wetterprognose per Rad angereist; es blieb trocken und ab und zu ließ sich sogar die Sonne blicken.

Bei duftendem Kaffee, belegten Brötchen, Kuchen, Sekt, inklusive dem traditionellen Baileys wurde die Radsaison rückblickend reflektiert und lebhaft Pläne für die kommende Saison geschmiedet.

Johannes steht bereits mit seinen Vorbereitungen zum Radtraining auf Mallorca in den Startlöchern.

Für die am 8.4.2016 beginnende Tour liegen bereits etliche Anmeldungen vor.

Wer Lust und Zeit hat, mit den Noppis zu radeln, ist herzlich willkommen.

Alle Noppis haben sich mal wieder „sauwohl“ gefühlt, ebenso die zwei neuen weiblichen Vereinsmitglieder, die eine tolle Verstärkung der Damenmannschaft sind.

Beschwingt klang der Tag aus! Wir, die Radlertruppe, bedanken uns ganz herzlich für die Initiative sowie die tolle Bewirtung.

Wir freuen uns alle auf den Start in die kommende Saison und wünschen eine gesunde Zeit bis dahin!

